

# Baja producción agrícola argentina por falta de adecuada rentabilidad

BUENOS AIRES. 7 de agosto (IPS).—El presidente de Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), Hugo Zuza, reclamó alicientes para la producción agropecuaria, que a su entender, no progresa debido a la falta de adecuada rentabilidad.

Así lo expresó en el día de ayer cuando inauguró la XXXIV Exposición Agro-

pecuaria de la Provincia de Santa Fe, uno de los Estados de mayor producción en el sector.

Sumando al déficit que se produce en la explotación agropecuaria, si tomamos la relación negativa que se obtiene entre el costo de los insumos y el valor de los productos agropecuarios, está la política impositiva y el régimen crediticio, que obran como factores deter-

minantes, no ya de una imposible capitalización de la empresa, sino de una disminución de la producción, dijo Zuza.

### SITUACION DIFICIL PARA LOS MEDIANOS PRODUCTORES

El dirigente rural manifestó que la situación de muchos medianos productores es en extremo difícil, que sólo mediante una condonación de deudas podrán seguir revistiendo como tales. Zuza afirmó que es prácticamente imposible recurrir a la financiación ban-

caria porque es tan costoso el dinero del crédito que significa transferir al banco las eventuales ganancias.

Hugo Zuza manifestó, también, que es correcto que se haya eliminado para los inversores la tasa negativa de capitalización, lo que significa que quienes ahorran o invierten tienen oportunidad de obtener tasas positivas por sus depósitos. Pero entendió, que resulta conveniente que a nivel de bancos oficiales se piense no tanto en lo bri-

llante de sus balances, sino en función de servicios.

Para pagar a los inversores tasas positivas se encarece el crédito bancario lo que termina repercutiendo en la producción. Ya que el sector agrícola no puede llegar a los créditos, ni siquiera oficiales por el alto costo del dinero. Esta situación también repercute en la industria del abastecimiento del campo, fundamentalmente la de maquinarias agrícolas y la de productos químicos destinados al agro.

## UNO MAS UNO

### Agenda económica

#### CONVENIO ENTRE ARGENTINA Y BRASIL

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AFP). — El gobierno argentino aprobó un convenio de provisión de gas licuado de petróleo entre las empresas gas del estado y Petróleo Brasileño, se informó oficialmente hoy aquí.

El acuerdo, suscrito el 13 de diciembre de 1974 y modificado en enero de 1975, estipula que la empresa argentina recibirá hasta diez mil toneladas mensuales de gas licuado de petróleo brasileño.

Las entregas de cantidades adicionales de combustible serán determinadas de común acuerdo por ambas partes.